Los tres poderes

SECCIÓN

21/01/2025

**OPINIÓN** 



## **LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel



## DONALD TRUMP, ALISTA INTERVENCIÓN EN MÉXICO, PARA EL COMBATE A CÁRTELES; CUMPLE AMENAZAS: ARANCELES DEL 25% Y "QUEDATE EN MÉXICO"

Sobre advertencias, no hay engaños, dice el refrán y, como prometió en su segunda campaña presidencial, el nuevo mandatario de Estados Unidos, aplica sus ofertas electorales que hizo a millones de ciudadanos norteamericanos... y ante el mundo.

En su mensaje de investidura, el millonario republicano, Presidente de la nación más poderosa del mundo por segunda ocasión, bien que delineó su proyecto político en 4 años que permanecerá en el poder de su país.

Hay que decirlo, político-político, su mensaje, con alusiones a sus adversarios demócratas, presentes en el evento, cual señalamos ayer, discurso en el cual, el señor Trunp, se reveló como un mandatario que sabe a lo que llega como titular del Poder Ejecutivo, con las experiencias del final de su primer mandato, el atentado contra su vida en la segunda campaña y la situación interior y exterior de los EU.

De manera oportuna, señalamos que representa el nuevo establishment norteamericano y, ello, ayer, lo ponderó en sus palabras, luego que juró protesta como Presidente número 47, de los Estados Unidos, sobre la Biblia que uso Lincoln al asumir el poder, mandatario 16° en el siglo XIX.

-"Muchos años de establishment corrupto y errático que ha quitado el poder y el bienestar a nuestros a nuestros ciudadanos, a nuestra sociedad, que

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

21/01/2025

**OPINIÓN** 



están desesperanzados", criticó, en alusión a los años que tuvo el poder el Partido Demócrata, con Bill Clinton, Barack Obama y Joe Biden, 20 años, todos ellos, en la Casa Blanca.

Desde ayer, el nuevo establishment imperante en nuestro vecino del norte, perfiló lo que tanto temen los hombres y mujeres del gobierno mexicano: injerencia de los Estados Unidos en México, para terminar con los cárteles que, acusan, introducen fentanilo a su país, y terminan con miles y miles de ciudadanos estadounidenses.

O cómo interpretar la parte central del discurso de Trump, en su investidura, con dedicatoria para su vecino del sur.

-"Hoy (ayer), voy a firmar una serie de órdenes ejecutivas, históricas y con estas medidas, vamos a comenzar la completa restauración de Estados Unidos y la revolución del sentido común. Aquí, esto trata todo sobre el sentido común".

Enseguida, lo que ya propicia temor entre la clase política del poder en México:

-"Lo primero, voy a declarar la emergencia nacional en la frontera sur del país. Toda entrada ilegal, será detenida inmediatamente y comenzaremos el proceso de devolver a millones y millones de extranjeros delincuentes a los lugares de los que venían".

O sea, el Decreto que anunció Donald Trump, es que, implícitamente, obligará al gobierno de la Presidente Claudia Sheinbaum Pardo, a acatar las consecuencias de la política pública que ordenó su homólogo estadounidense, para la frontera entre los países que gobiernan.

-"Vamos a restaurar la política de ¡Quédate en México! Voy a acabar con la práctica de atrapar y soltar. Voy a enviar soldados y tropas a la frontera sur, para repeler la vergonzante invasión de nuestro país".

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

21/01/2025

OPINIÓN



Enseguida, además de militarizar la frontera norte con elementos de la Guardia Nacional y Ejército de Estados Unidos, Trump, delineó que esa militarización, con tropas de élite, seguramente, llegarían a territorio mexicano, para el combate a los cárteles de nuestro país.

O cómo interpretar lo que, a continuación, añadió en su mensaje de juramento presidencial:

-"Bajo las órdenes que voy a firmar hoy (ayer), también vamos a designar a los cárteles como organizaciones terroristas extranjeras. Y al invocar la Ley de Enemigos Extranjeros en 1798, voy a ordenar al gobierno, a utilizar el inmenso poder federal, para eliminar la presencia de las bandas extranjeras y redes delictivas, que traen crimen devastador a territorio estadounidense, incluyendo nuestras ciudades".

Tajante, advertencia del nuevo Presidente de Estados Unidos:

-"Como Comandante Jefe, no tengo mayor responsabilidad que defender a nuestro país de amenazas e invasiones. Y eso es exactamente lo que voy a hacer. Lo vamos a hacer a un nivel que nadie ha visto antes".

Con ese Decreto que firmó Donald Trump, seguramente ayer mismo, cual anunció en su investidura, en el Capitolio de Washington D. C., de ubicar a los cárteles como organizaciones terroristas extranjeras, el mandatario republicano, no dudaría en enviar tropas y soldados al interior del territorio mexicano -como lo hará en la frontera con su vecino del sur, para el asunto de migrantes-, en contra de "terroristas", según su óptica.

Como en política nada es casualidad ni coincidencia, previo a su toma de posesión como el Presidente número 47 que ocupa la Sala Oval de la Casa Blanca, Trump, designó a un experto en seguridad nacional y combate a violencia y delincuencia, Ronald Johnson.

Los <mark>tres</mark> poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

21/01/2025

OPINIÓN



En ese contexto, la mandataria mexicana, dejó en claro semana pasada que, la relación bilateral con el nuevo gobierno en los EU, será con sustento en el diálogo, y cooperación.

Tesis, directriz con la cual, ejercerá la Presidente de México, en su relación con el gobierno norteamericano, y que, ayer, en red social, la mandataria, reiteró, al felicitar a su homólogo norteamericano, por su investidura.

En la felicitación de la gobernante mexicana, pondera, reitera, diálogo, respeto y cooperación, en la relación bilateral entre nuestro país y Estados Unidos, en la era Donald Trump, como así calificó el político republicano, el régimen que, ayer, inició en su país.

Y como titulamos ayer este espacio, por ese motivo: "México-EU, en la nueva era Trump: migración, violencia, delincuencia, aranceles, amenaza de intervención..."-

Cual así fue, lo que el Presidente norteamericano, perfiló en su mensaje de toma de posesión, y en virtual dedicatoria para México.

Horas después de tomar posesión del nuevo establishment que preside en Estados Unidos, Donald Trump, circuló la versión de que decretará aranceles del 25% a los productos que importa su país, de México y Canadá, lo que, seguramente, obligará a que, desde Palacio Nacional, comiencen a ejercer la máxima de Claudia Sheinbaum:

Diálogo, respeto y cooperación, y Marcelo Luis Ebrard Casaubón, inicie su quehacer en el gabinete, como hizo durante la víspera de asumir el poder su jefe, el que ya fue, en el sexenio pasado, cuando no salía de los círculos políticos de Washington D. C. y de la Casa Blanca.

O, reiteramos, el empresario Carlos Slim, quien, en estos menesteres, sabe cómo, cuándo y con quién acudir.

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

21/01/2025

OPINIÓN



La verdad, hay que leer, releer y captar las señales que, a través de su excelente discurso político-político, expresó ayer, en la sede del Poder Legislativo Federal de Estados Unidos, el presidente Donald Trump.

Y estar alertas a sus decretos que impacten en nuestro país, en diversos rubros, como el automotriz, campo, principalmente el limón, aguacate, frutas, manufacturas...

Una política que pondrá atención especial, el combate a la inflación en aquella nación, la cual, seguramente, se reflejará en México y beneficiará a nuestra economía.

¡Cuidado!, la situación económica en México, no está como para confrontar al gigante estadounidense, ni para poner en riesgo nuestra precaria economía, máxime, cuando las gasolinas y diesel, comienzan a superar el promedio de los 25 y 26 pesos litro, respectivamente.

Y el gabinete de seguridad, está para imponer la paz y seguridad pública que le deben a millones de mexicanos, desde el sexenio pasado, antes que militares de los EU, hagan la tares que les corresponde a los secretarios de ese gabinete.

No fue casual ni coincidencia, reiteramos, que, luego del mensaje de Trump, la Presidente Claudia Sheinbaum, los convocara a Palacio Nacional, para analizar los puntos principales de ese discurso, que tienen resonancia en nuestro país.

¡Sí se puede!, diría el político de Tabasco, Roberto Madrazo.

## **EN EL CHACALEO**

¿Sabía usted que el presidente en Suprema Corte de Justicia de los Estados Unidos (Chief Justice, lo llaman allá), John G. Roberts Jr, es originario de Nueva York, tiene 69 años e inició su mandato el 28 de septiembre de 2005, y lo nominó a la Corte, el entonces Presidente, George W. Bush; que ese

Los tres poderes

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

21/01/2025

**OPINIÓN** 



encargo, es ¡vitalicio!; que desde hace años, en Estados Unidos, en los profesionales del Derecho, hay una fuerte corriente de opinión, para fijar un plazo en el mandato de los jueces de la Corte, y se hacen propuestas para que duren 10, 15 o 18 años; que en los círculos judiciales norteamericanos y los estadounidenses, en su mayoría, no acepta que ese encargo, sea vitalicio, o sea, por los siglos de los siglos... En Estados Unidos, para nombrar un ministro en la Corte, es necesario esperar una vacante por fallecimiento o por retiro personal del ministro, y si se presentan casos... El más reciente, caso de una vacante en la Court Supreme of the United States, fue precisamente por retiro, de una ministro, porque ya sentía el cansancio... Agradecemos valiosas aportaciones que hace a lectores de este espacio, distinguido hombre de leyes de este país, bagaje, lealtad, institucional y probo... Senadores y diputados federales de Morena y sus adversarios del PAN-PRI-MC, reservaron la tribuna para este día, en la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión -que preside el legislador veracruzano, Sergio Carlos Gutiérrez Luna-, el asunto de agenda política, donde el tema que obliga es el de la investidura del nuevo Presidente de los EU, Donald Trump... Seguramente que uno de los oradores por el partido oficial, será el coordinador parlamentario del grupo mayor, Ricardo Monreal Ávila y por el Senado, Adán Augusto López Hernández, toda vez que el nuevo liderazgo en la Unión Americana, obliga refrendar apoyo partidista a su líder en Palacio Nacional, Claudia Sheinbaum Pardo... El nuevo embajador norteamericano en nuestro país, no es Ken Salazar, tampoco estará de florero y si el senador José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña, no deja de usar su retórica radical cuando se refiere a Estados Unidos, no dudamos que el nuevo embajador, Ronald Johnson, lo amenace con el retiro o cancelación de la visa estadounidense y no podrá viajar a ese país el controversial legislador, en sus vacaciones de fin de año... ¡Ah!, tampoco Donald Trump es Joe Biden, ¡eh!... ¡Cuidado!... Un extraordinario cursillo de oratoria, sería ver en la sesión de la Comisión Permanente, de este martes, un debate en tribuna, entre el

Los tres poderes

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

21/01/2025

OPINIÓN



senador Ricardo Anaya Cortés y su tocayo jefe de la bancada mayor en San Lázaro... ¡Se imaginan!... Sería algo así como el que protagonizaron en su momento, en una sesión de la Permanente, en Xicoténcatl 9, el senador Diego Fernández de Cevallos y el diputado coordinador del entonces PRD, Martí Batres Guadarrama, debate que, hay que reiterar, perdió el panista, porque en la tribuna, como adversario en una discusión, el hoy director del ISSSTE, es un tiburón en el agua... Hoy, veremos a quién mandan a la tribuna aquellas bancadas en la Permanente... El nivel de la investidura de Donald Trump, y su impacto en México, obliga nivel de oradores en la tribuna del órgano colegiado... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... Sitio... Nuestro https://los3poderes.com/... **Medios** Alternos... YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes... X: @JuanLopezMiguel...